



Nombre del alumno: Yari Karina Hernández Chacha

Nombre del tema: Resumen

1er parcial

Nombre de la materia: Medicina Paliativa

Nombre del docente: Agenor Abarca Espinoza

Medicina Humana

6to Semestre Grupo C

Comitán de Domínguez , 11 De Marzo 2024

Los cuidados paliativos es la atención que se ofrece para mejorar la calidad de vida de los pacientes que tienen una enfermedad grave o que pone la vida en peligro, como el cáncer. Estos cuidados se ofrecen con o sin intención de curar la enfermedad. Los cuidados paliativos se enfocan en la persona completa, no solo en la enfermedad. La meta es evitar o tratar los síntomas y efectos secundarios de la enfermedad y del tratamiento lo antes posible, además de tratar cualquier problema psicológico, social y espiritual relacionado.

Como por ejemplo hay personas que prefiere la atención de cuidados paliativos en su domicilio, Muchos de los mismos métodos que se usan para tratar el cáncer, u otras enfermedades crónico degenerativas, como los medicamentos y ciertos tratamientos, también se usan en la terapia paliativa para ayudar al paciente a sentirse más cómodo. Por ejemplo, es posible que los médicos administren quimioterapia o radioterapia para frenar el crecimiento de un tumor que causa dolor. También se podría extirpar un tumor que oprime algún nervio y causa dolor. El objetivo de los cuidados paliativos y de la atención de enfermos terminales es proporcionar una mejor calidad de vida y mitigar los síntomas y efectos secundarios de las personas que padecen una enfermedad grave. Ejemplo si algún familiar está en esas condiciones de recibir cuidados paliativos, querríamos la mejor atención, como lo que es “ cuidado” que cumpla todas las funciones y más que nada que el familiar se sienta como y que lleve el control del dolor o de enfermedad en sus últimos días .

Aún que en dado caso existe el olvido hacia el paciente o familiar llega el punto de depresión de la persona y desesperación de los familiares. En que no ven mejoría en el paciente, o que el paciente aísle por que siente que es una carga o por que ya no puede hacer cosas o actividades que realizaba cotidianamente .

Se denomina cuidados paliativos a los que buscan procurar bienestar al enfermo. Se trata de un programa coordinado e interdisciplinario que presta servicio de control del dolor y los síntomas, además de brindar apoyo a las personas con enfermedades mortales y a sus familias, las cuales son un factor de la medicina que se atiende muy poco en nuestras instituciones de salud de segundo y tercer nivel. Se hace evidente que en el ejercicio cotidiano médico se integran conocimientos y acciones dirigidas por conceptos tales como eutanasia, suicidio asistido y consideraciones espirituales, entre otros. Es indudable que, de acuerdo con las necesidades de nuestros pacientes, esto se hace necesario, ya que en todo momento nos encontramos con una atención cada vez más demandada por la población, pero que muy pocos hospitales brindan. En la presente revisión se señalan los principales elementos de los cuidados paliativos, el contexto de éstos y la visión integral con que requieren otorgarse.

En dado caso de la eutanasia lo pidiera un familiar, en mi opinión no lo haría, sería algo muy controversial por que sería como acabar la vida, prácticamente es terminar la vida de una persona.

Aunque en otros países lo realizan y sin embargo , lo cierto es que **eutanasia y cuidados paliativos son complementarios y no excluyentes que responden a la pluralidad de cualquier sociedad libre**. Con todo derecho, hay personas que rechazan desde el principio recibir cuidados paliativos y piden directamente la ayuda para morir pero **la mayoría elige recibir cuidados paliativos para aminorar el sufrimiento** que las enfermedades terminales comportan **y algunas de ellas solicitarán la eutanasia** a lo largo de la evolución.

Conclusión

El alivio adecuado del dolor en el enfermo terminal es fundamental para permitirle una muerte en paz. Sin embargo, esta condición no siempre se consigue en todos los casos. Con frecuencia el paciente en fase terminal presenta un delirio intermitente: puede sufrir pérdida de atención, imposibilidad de reconocer a la familia o a los amigos, confusión manifiesta. El delirio precoz puede confundirse con la depresión.

Para mí es importante la presencia de algún familiar, no solo del médico o de alguna persona del área de la salud, para que sienta el apoyo o el aprecio. Así que en estos caso todo es importante, dese los más mínimo hasta lo más alto.

La importancia de la medicina paliativa radica en el impacto que proporciona en la calidad de vida de los pacientes y sus familias. La espiritualidad se presenta en la mayoría de lo casos. Esto hace que el paciente prácticamente entregue su padecimiento y su dolor a Dios; y si es su voluntad, morirá. Esta entrega hace que transite por un camino de aparente aceptación de los hechos por venir y de lo que le pueda ocurrir en el futuro próximo, siempre sin perder la esperanza de sanar, ya que en todo momento ésta no se pierde.